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2019～2020年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎三沢徳眞　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎高橋豊　委員◎高橋和仁、音山和宣

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 27 22 12 54.55%

1/20修正 27 22 17 77.27%→77.27%

　今日の例会は今年度米山奨学生として、当ク
ラブがホストクラブでお世話させていただいた
ムン・ギョル（文潔）さんから、外から見た山
形の印象等について卓話いただきます。何か月
も前からムン・ギョルさんには卓話のお願いし

ようかと思っておりましたが、２０周年やいろいろあり、ようや
く今日実現の運びとなりました。ここ２～３年の韓国と日本の
関係は今微妙な状況になっておりますが、最も親しい隣国であ
る訳ですし、政治的な懸案は一日も早く解決されればと思って
おります。
　昨年２８００地区のセミナーで、十数人の米山奨学生のお話を聞
く機会があり、全員、話の内容の素晴らしさは当然ですが、来
日して１年くらいの方でもとても流暢な日本語を話し、しっか
りとした自分の将来についてや自分の考えなりが、聞き手に伝
わってきて感動的でした。私の娘も海外に３年留学していたの
ですが、果たして外国人の前でこんなに流暢に外国語を話せる
のかというと、疑問なところがあります。
　ムンさんは東京での就職先が決まり、今月いっぱいで山形を
去るとの事で、残念ながら今日がお別れの会になってしまいそ
うです。ムンさんには、東京に行っても山形での良い思い出を
持って行っていただき、将来は韓国と日本との友好の懸け橋と
して活躍いただければとご期待いたします。
　来週の例会はクラブ協議会、委員会活動中間報告ですので、
大委員長は発表お願いいたします。どうしても出席できない大
委員長は、小委員長からの報告、大小委員長とも欠席の場合、
私あてにメールかＦＡＸお願いいたします。
　以上会長挨拶です。宜しくお願いいたします。 　みなさん、こんばんは。本日、文さんより卓話をいただきま

す。これまでの学生生活や山形での思い出、また東京でのお仕
事に対しての思いなどお聞かせいただければ嬉しく思います。
文さんが出席できるのは今日が最後になるかと思います。是非、
文さん応援しています。幹事報告いたします。
２月の予定として、
２月１０日　クラブ協議会（委員会活動中間報告）、理事会
２月１５日　ＩＭ　１３：３０登録開始　１４：００開会
　　　　　ホテルメトロポリタン
＊２月１７日の変更例会となります。
２月２４日　休会
３月３日　山形南ロータリークラブとの合同例会　キャッスル

　後藤卓也さん、服部彰彦さん、結城佳紀さんからニコニコを
いただきました。

第802回例会（第24回例会）2020年２月３日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎後藤卓也

後藤会長挨拶

幹事報告

ニコニコBOX

米山奨学生 文潔さん卓話

時間（タイムスケジュール）

18：30	 開会点鐘	 ：後藤会長
18：31	 国歌斉唱・RCソング「それでこそロータリー」
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶と奨学金授与	 ：後藤会長・文潔さん
18：39	 幹事報告	 ：結城幹事
18：41	 委員会報告	 ※食事開始
18：50	 ニコニコBOX
本日のプログラム／講師例会

19：00	 	 ：米山奨学生	文潔さん
19：30	 出席報告	 ：浦山SAA
19：31	 閉会点鐘	 ：後藤会長

　第８０２回例会は、今年度米山奨学生の文潔さんから卓話いた
だきました。来日２年とは思えないくらいの流暢な日本語での
卓話に感心させられる思いでした。卓話の後に参加会員との懇
談会となりました。今月いっぱいで山形を去り、東京に行く文
さんとの最後の例会となり、例会終了後に全員で記念写真を撮
りました。文さんの今後のご活躍に期待いたします。


